Kurzfilme vor den Ferien

Köln. Bereits zum dritten Mal präsentiert das gemeinnützige Bildungsunternehmen KultCrossing allen Schülern das Kurzfilmfest ".mov" am 12. und 13. Juli ab jeweils 9.30 Uhr. Die Veranstaltung im Filmforum des Museums Ludwig (Bischofsgartenstraße 1) ist eine sinnvolle Ergänzung des Unterrichtsstoffs, die auf die Lebenswirklichkeit der Schüler Bezug nimmt, das Genre des Kurzfilms populärer macht und die letzten Tage vor den Zeugnissen sinnvoll gestaltet. Das Programm und die Filme mit dem Schwerpunkt "Zwischenmenschliches" sind für Schüler von der neunten Klasse bis zur Oberstufe geeignet. Weitere Informationen und Anmeldung per E-Mail an kontakt@kultcrossing.de